

## 平成19年度 第一回授業公開 実施報告

大勢の皆様にご来校いただきましてありがとうございました。

先日行われました授業公開のご報告をいたします。

第2回授業公開を10月13日(土)に予定しています。ぜひ、ご来校ください。

実施年月日	平成 19 年 5 月 21 日 ( 土 )				
公開時間	8 時 30 分 ~ 13 時 30 分				
公開時限	1 ~ 4 時限				
公開学年 公開教科	全学年・全教科				
公開対象者	どなたでも				
参観者数	校外			校内	合計
	地域住民等 一般の方	中高生及びその 保護者	他校教職員	保護者	
	6人	87人	1人	70人	164人
参観者への対応等について特に配慮した取組	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 日常の学校生活のありのままを見ていただく。</li> <li>・ 校舎内外・教室内の清掃等について、前日の清掃の際に特に心がける。</li> <li>・ 参観者用の昼食場所を設けた。</li> </ul>				
参観者からの感想・意見の一例	<p>( 中高生及びその保護者 )</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 3年の地理の授業や1年の数学の二次関数など受けてみたい授業ばかりでした。</li> <li>・ 教室に入るのが恥ずかしかった。入りづらかった。</li> <li>・ 先生が話し始めるとすごく静かになり中学との違いを感じました。</li> <li>・ 授業を見てあまりわからなかったけど来年この学校に来たいと思いました。</li> <li>・ 生徒のみんなが集中して授業を受けていてとてもいい雰囲気だった。</li> <li>・ たくさん努力をしないといけないという事がわかりました。</li> <li>・ 中学でやらないことをやっていて楽しかった。オペラの授業が楽しかった。</li> <li>・ 清陵祭のポスターがとても上手でビックリしました。とても自由な感じがしました。</li> <li>・ 迷子になりそうで大変でした。</li> <li>・ 先生の話が多かった点が中学との違いです。</li> <li>・ とても静かにどの授業も受けていていいと思いました。</li> <li>・ どの授業も小中学校の勉強が基礎になっていると知り、今の勉強が大切なものとわかった。</li> <li>・ どの授業もわかりやすい解説で良かったです。</li> <li>・ 自由な空間・雰囲気があって良いと思う。</li> <li>・ 授業に対する生徒たちの態度はまじめで良かったです。</li> <li>・ 授業では進のが早くてしかも時間が長くて清陵生はよくついていけると思いました。</li> <li>・ 先輩の真剣なところを見て清陵を受験したいと思いました。</li> <li>・ 生徒のノートを取る姿に感心した。</li> <li>・ 部活のポスターを見ていろいろな部活があるんだとビックリしました。</li> <li>・ かなり予習をしているらしく、自分とは違うなと思いました。</li> <li>・ 教室はとても静かで、勉強をするのにとても集中できそうで良かったと思います。ああいう場で勉強したいと思いました。</li> <li>・ いろいろな授業が見られて勉強になった。</li> </ul>				

<p>参観者からの感想・意見の一例</p>	<p>(本校保護者)          ・熱心に取り組んでいました。          ・参観のたび、授業の中では先生方の子どもたちに対するお考えをまじえてのお話、親としてありがたく聞かせていただいています。</p>
<p>次回          10月13日          (土)に向けての課題</p>	<p>今回実施できなかった(PTA総会が開催されたため)クラブ活動の公開を実施する。          校舎内の清掃を普段以上に徹底し、気持ちよく参観していただけるようにしたい。          今回以上に多くの皆さんに来校していただき、校内の案内・授業見学のしやすさ等を考えていきたい。</p>